
comm
ГОРОДСКОГО

лктт
Вчера состоялось собрание

городского партийно-хозяйст-
венного актива. Обсуждены
итоги выполнения плановых
заданий и социалистических

обязательств трудящихся го-

рода и района за 1981 год.
С информацией выступил
первый секретарь ГК КПСС
JI. И. Бурнн,

В обсуждении вопроса, вы-

несенного в повестку дня,
участвовали секретарь парт-

кома производственного объ-
единения «Ленцнградсланец»
Э. Я. Т качен ков, начальник
передвижной механизирован-

ной колонны № 102 строи-

тельного треста № 63 Я. Я.
Богданов, бригадир полевод-
ческой бригады совхоза

«Сланцевский» А. Н. Спири-
донова.

Собрание партийно-хозяй-
ственного актива приняло со-

циалистические обязательст-
ва трудящихся Сланцевского
района на 1982 год и 11-ю
пятилетку. Текст их будет
опубликован в одном из бли-
жайших номеров «Знамени
труда».

Пролетарии всех с т ра н, соединяйтесь I

ТРУДОВАЯ С ДАВ А

Екатерина Тимофеевна Ма-
лышева работает в филиале
производственного объеди-
нения «Маяк» уже много лет.

Швея изучила свое дело до

мелочей, поэтому и нормы

выработки постоянно перевы-

полняет на 50—60 процен-

тов. Екатерина Тимофеевна
знает почти все операции на

потоке.

НА СНИМКЕ: Е. Т. Малы-
шева.

Фото Ю. Терентьева.
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РАБОТАТЬ В ТЕСНОМ КОНТАКТЕ
На прошедшей неделе во

Дворце культуры сланцеперера-
батывающего завода «Сланцы»
состоялась конференция работ-
ников народного образования
района, посвященная проблеме
взаимосвязи семьи и школы в

воспитании подрастающего по-

коления.

Открыл конференцию заме-
ститель председателя гориспол-

кома Ю .И. Колтунович. Потом
он вручил Почетные грамоты
исполкома областного Совета
народных депутатов преподава-

телю русского языка и литера-

туры школы № 12 В. П. Елаги-
ной и заместителю директора

по учебно-воспитательной рабо-
те школы № 3 ,Л. Д. Шкарупе.

С докладом по основному во-

просу выступила заведующая

городским отделом народного

образования Т. Н. Хераскова. В

частности, она сказала:

...Конституционная обязан-
ность граждан СССР растить

своих детей достойными члена-

ми социалистического общества
ставит перед семьей задачи ог-

ромной общественной значимо-

сти. Успешное решение этих за-

дач — дело не только одной
семьи: без школы, без общест-
венности она, естественно, не

сможет обеспечить необходимо-
го уровня образованности и вос-

питанности подрастающего по-

коления.

«Единство усилий семьи, шко-
лы, общественности — неотъем-
лемая черта советской педагоги-

ки», — говорил Генеральный
секретарь ЦК КПСС, Председа-
тель Президиума Верховного
Совета СССР товарищ JI. И.
Брежнев на Всесоюзном съезде
учителей.

Все активнее вовлекаются ро-

дители во внеклассную работу с
учащимися во всех школах.

Уроки мужества, Ленинские
уроки, уроки трудовой славы,

дни знаний, тематические пио-

нерские сборы и праздники не-

мыслимы без их участия в шко-

лах №№ 1, 2, 3, 5, 7, Загрив-
ской, Выскатской, Новосельской
и других.

Но, к сожалению, только

очень немногие руководители

планируют систему индиви-

дуальной работы с родителями.

Очень мала роль родителей в

работе по месту жительства.

Необходимо в каждой школе,

классе внедрять правильное пе-

дагогическое общение с родите-

лями, выявлять и обращать их

внимание на лучшие стороны

личности ребенка и только на

этом фоне отмечать слабости и

недостатки, не жаловаться роди-

телям, а советоваться с ними,

советовать им. И родители, и

дети должны почувствовать, по-

верить в нашу искреннюю заин-

тересованность в успехах,

еудьбе ребенка, наше желание

не на словах, а на деле помочь

им. Только это может послу-

жить фундаментом прочного со-

юза школы с семьей и для по-

ложительных результатов в обу-
чении и воспитании учащихся.

Далее в своем выступлении

Т. Н. Хераскова заострила вни-

мание собравшихся на недоста-

точно эффективной совместной
работе общественных организа-

ций школ и предприятий, на не-

обходимости улучшения работы

с родителями.

В прениях по докладу высту-

пили директор школы № 2
JI. Г. Белгорай, учительница

школы № 3 Н. Ю. Ипатова, ди-

ректор школы № 1 Л. И. Кири-

ченко, председатель родитель-
ского комитета детского сада-яс-

лей № 10 Н. И. Сергеева, ди-

ректор школы № 5 Т. Н. Про-
кофьева.

В заключение конференция
приняла обращение к коллекти-
вам предприятий и строек, сов-

хозов, организаций, ко всей ро-

дительской общественности, к

учителям и всем работникам на-

родного образования, в котором,

в частности, говорится:

«Подготовка всесторонне раз-

витых, высокообразованных,
трудолюбивых строителей ком-

мунистического общества, спо-

собных овладевать богатствами
науки и культуры, требует
дальнейшего совершенствования

форм участия семьн и общест-
венности в жизни школы, в ее

многообразной деятельности.

Долг семьи, общественности

— постоянно помогать педаго-

гическим коллективам школ и

внешкольных учреждений

строить работу с детьми гак,

чтобы каждый день приносил им

новые духовные ценности, зака-

ляя идейно и нравственно, вос-

питывая советский патриотизм,

пролетарский интернациона-

, лизм, глубокое понимание един-

ства личных интересов с интере-

сами и целями всего общества.

От нашей общей заинтересо-
ванности, от нашего участия в

делах школы зависят ее успе-

хи».

После перерыва директора
школ посетили детские сады.

На следующий день конферен-
ции в помещении школы № 3
проходила работа по секциям.

А. ПАВЛОВ.

ГОРОД ТВОЙ — ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

Рейд ,,Знамени труда “ | ТРЕБУЕТСЯ ВНИМАНИЕ
Дорогая редакция, в городе плохо содержатся остановки

автобусов. Многие в буквальном смысле слова заросли льдом

и снегом. Автобусы не могут подойти к ним вплотную. Для
пассажиров это небезопасно. Кто является хозяином остановок?
И почему он не следит за порядком?

(Из письма Колесниковой, Тюляндиной, Щугаревой,
Грибалевой, Семенова, Захаровой, Филипповой и др.).

Хозяев у остановок много.

Это крупные промышленные

предприятия города: заводы

«Сланцы» и цементный, ЛПО
«Ленинградсланец» и другие.

За порядком и чистотой на ос-

тановках следят дворники ком-

мунальных организаций этих

предприятий. Но нынешней
снежной зимой им одним не

под силу поддерживать поря-

док, нужна помощь предприя-
тий.

К сожалению, она зачастую

приходит не вовремя, а в ре-

зультате создается такое поло-

жение, о котором рассказали
авторы письма.

Хуже всех в день рейда Вы-

глядела остановка В Начале ули-

цы Кирова. При Посадке в ав-

тобус, прямо скажем, создается
аварийная ситуация. Но комму-

нальные работники жкк треста

№ 63 работают в Больших
Лучках, им оттуда не видно, в
каком состоянии находится эта

остановка. Пришлось участни-
кам рейда обращаться к заме-

стителю управляющего строи-
тельным трестом В. М. Юхтаро-
ву, чтобы изыскал технику, лю-

дей для наведения порядка.
Не очищены были автобус-

ные остановки по второму мар-

шруту (У «Универмага» и на
углу улиц Ломоносова и Жу-
ковского), а также на улице Са-
довой.

Объезжая город, участники
рейда обратили внимание на то,

Что Ни один пешеходный троту-
ар не посыпан песком. Оказа-
лось, что среда — выходной
день для дворников. Слов нет,

отдыхать им надо, но, может
быть, следовало оставить не-

сноЛько дежурных.

Не посыпанные пешеходные

тротуары представляют боль-
шую опасность для пешеходов.

Накануне рейда в Сланцевскую
поликлинику обратились 26 че-

ловек по случаю травм, полу-

ченных на улице.
Казалось бы, какая труд-

ность посыпать песком терри-
торию у бани на улице Парти-
занской? Да никакой, но ра-

ботники бани не заботятся о

своих посетителях. Видно, счита-

ют, что если кто-то упадет при

выходе из бани, это уже не их

забота.

Как оказалось, некоторые ра-

ботники плохо подготовились к

зиме, не завезли вовремя песок,

а теперь й посыпать нечем. На-
чальник жэка N° 1 УЖКХ «Ле-
нинградсланец» Н. И. Белан
сетует на то, что завезенный
на всю зИму песок израсходо-

вали за два месяца. Этому по-

могли коменданты домов объ-

единения грузового автотранс-
порта, кирпичного завода,

ПМК-15 и других, которые не

обеспечили себя посыпочным

материалом.

В запустении и многие дво-

ровые территории, детские пло-

щадки не расчищены, а ведь у

ребят были школьные канику-

лы. Поиграть же, скажем, во

дворах жкк треста № 63 нет

возможности.

Заваленным снегом увидели

участники рейда поселок шах-

ты № 3. К стоянкам мусора не

подъехать, к столовой и мага-

зину не подойти.

Как отмечалось в предыду-
щем рейдовом материале, нын-

че лучше стали следить за

проезжими дорогами. Но, как

оказалось, похвалу кое-кто рас-

ценил по-своему. В день рей-
да была не посыпана дорога по

автобусному маршруту № 4.
Участок закреплен за заводом

«Сланцы». Но у него есть до-

говор с комбинатом благоуст-
ройства на посыпку, последний
и подВел заказчика.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

БЕСЕДЫ
ПОДИ ТИНФОРМА

Группа политинформато-
ров в специализированном

ремонтно - строительном уп-

равлении № 6 утверждена на
заседании партийного бюро,
в нее вошли мастера, руко-

водители участков, прорабы.
Очередная тема политинфор-
маций посвящена пропаганде
решений ноябрьского (1981
года) Пленума ЦК КПСС и

задачам, вытекающим из ре-
чи Генерального секретаря

ЦК КПСС товарища Л. И.
Брежнева.

Особенностью плана тру-

дового коллектива СРСУ № 6
на 1982 год является то, что

в нем значительно увеличен

объем по капитальному ре-

монту жилого фонда. Каким
образом улучшить работу,
чтобы выполнить намеченное,

— об этом ведут разговор

политинформаторы И. Ф.
Осипенко, Н. М. Михайлов,
В. А. Акулов, А. И. Макси-
мова в трудовых коллективах.

ПОД КОНТРОЛЕМ
ПАРТБЮРО

В практике работы подго-

товки заседаний партийного
бюро регенератного завода

большую роль играют комис-
сии, которые создаются за-
благовременно, на опреде-

ленный промежуток времени.

Как правило, в такие комис-

сии входят коммунисты, и в

течение года почти все чле-

ны партии бывают задейст-
вованы в подготовительной
работе или к заседанию пар-
тийного бюро, или к партий-
ному собранию. Это дает воз-

можность более глубоко, де-

тально изучить положение

дел на участках, в бригадах.
В эти дни комиссия во

главе со старшим мастером

формового участка А. А. Са-
виной ведет подготовку к

очередному заседанию пар-

тийного бюро, которое будет
рассматривать ход выполне-

ния постановления партийно-
го бюро от 15 апреля 1981
года «О работе администра-

ции и партийной организа

ции цеха электроснабжения
по усилению нравственного

воспитания трудящихся в

свете требований XXVI
съезда КПСС».

В ходе проверки комиссия

оказывает помощь цеховой
партийной организации.

НА ОТЧЕТНО-
ВЫБОРНОЙ

Состоявшаяся 8 января
конференция городской орга-

низации общества «Знание»
обсудила работу правленлл
за истекший отчетный пе-

риод (1980—1981 годы), до-

клад председателя правления

А. С. Кротова. Отчет о рабо-
те ревизионной комиссии за

два года сделала Е. 3. Жиль-
цова. После обсуждения при-

нято постановление.

Избран новый состав прав-

ления городской организации

общества «Знание», предсе-

дателем его избран директор

школы № 10 А. Г. Потехин.

В рейде участвовали:
В. РЕШЕТКИН — первый заместитель председателя гор-

исполкома П. АНИСИМОВ — помощник врача санэпидстан-

ции, Г. СОЛОДСКАЯ — мастер по благоустройству управле-

ния коммунального хозяйства, П. ФРОЛОВ — участковый ин-
спектор ОВД, И. ПЕРМИНОВА,

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ,
ПРОПАГАНДИСТОВ
И ПОЛИТ-
ИНФОРМАТОРОВ
14 января 1982 года в за-

ле заседаний горкома КПСС
состоятся:

Семинар пропагандистов
партийной учебы. Начало а

10 часов.

Конференция идеологиче-
ского актива по книге Л. Ы.
Брежнева «Воспоминания».
Начало в 12 часов.

Семинар политинформато-
ров. Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды
и агитации ГК КПСС.
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ПАНОРАМА РОДИНЫ
СЕГОДНЯ НА «АТОММАШЕ»

РОСТОВСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. В этой пятилетке
на заводе «Атоммаш»
начнется серийный вы-
пуск комплексного обору-
дования для атомных
электростанций. Досрочно
изготовлен первый кор-
пус атомного реактора
для Южно-Украинской
АЭС. Завершена обработ-
ка первого корпуса паро-
генератора для этой стан-
ции.

НА СНИМКАХ ВВЕР-
ХУ: бригадир термопрес-
сового цеха коммунист
В. Е. Нестеренко. Воз-
главляемый им коллектив
досрочно выполнил годо-
вые обязательства;

первый корпус пароге-
нератора в цехе завода.

НА НИЖНЕМ СНИМ-
КЕ СПРАВА: торговый
центр на проспекте Строи-
телей в Волгодонске.

Фото Е. Недери.
Фотохроника ТАСС

□

НА РАБОТУ—
ДОМОЙ
МИНСК. Участок на-

домного труда организо-
ван в швейном производ-
ственном объединении
«комсомолка». Для пен-
сионеров, многодетных
женщин, составивших но-
вый коллектив, установ-
лены индивидуальные
нормы, подобраны более
легкие операции. Ввод
участка снизит текучесть
кадров, сбережет десятки
нужных производству

опытных специалистов.

НИТРИЛЬНЫИ
КАУЧУК
СУМГАИТ (Азербай-

джанская ССР). Новый
вид продукции — нит-
рильный каучук — начал
выпускать завод синтети-
ческого каучука. Обладая
особой стойкостью к воз-
действию масел и бензи-
на, прочный и термостой-
кий, он найдет широкое
применение во многих от-
раслях народного хозяй-
ства.

ЧТОБЫ
ЦЫПЛЯТ
СЧИТАТЬ
ПО ОСЕНИ
АНДИЖАН. Специа-

лизированные хозяйства
трех областей Ферганской
долины взял на обслужи-
вание племптицерепро-
дуктор, вступивший в
строй в Андижанском рай-
оне. Предприятие рассчи-
тано на производство трех
миллионов племенных
цыплят. Птицеводство Уз-
бекистана вскоре попол-
нится и другими пред-
приятиями. Завершается
строительство бройлер-
ных фабрик в Каракалпа-
кии, Джизакской области,
утиного комплекса в Са-
марканде. Каждое из этих
предприятий рассчитано
на производство 2 — 3
миллионов цыплят в год.

(ТАСС)

'шттшш

Обсумдавм книгу Л. И. Бремнева ,, Воспоминания “

МАТЕРИНСКАЯ ЛЮБОВЬ
Меня глубоко взволновала

книга Леонида Ильича Брежне-
ва «Воспоминания», особенно
строки о матери: «Всю жизнь

она работала, растила нас, кор-

мила, обстирывала, выхаживала

в дни болезней, и, помня об
этом, я навсегда привык ува-

жать тяжелый, невидный, конца

не знающий и благородный жен-

ский материнский труд». Как
близки и понятны для меня эти

слова, как будто сказаны о мо-

ей матери Марии Михайловне
Васильевой. С самого детства я

называл эту женщину самым

святым на земле словом — «ма-

ма», хотя она и не была моей
родной матерью.

Мария Михайловна пришла к
нам в дом, когда умерла наша

мама: нас осталось трое малы-

шей, трое братьев, самому

младшему не было и двух лет.

Она принесла в наш осиротев-

ший дом тепло, ласку и уют.

Вот прочитал «Воспоминания»
Л. И. Брежнева и на жизнь

нашей семьи тоже как будто со

стороны взглянул. Сейчас по-

нимаю, как трудно было нашей
маме. Пришла она к нам в 1938
году. Только жизнь наладилась
— война. Отец на фронте, а

мама одна с четырьмя детьми
(к тому времени наша семья
выросла) была в эвакуации.

Жили в деревне, маленьком до-

мике, было холодно, сыро, но

мама нас согревала своей лю-

бовью. Уставала она, конечно

же, очень —- работала на раз-

ных сельскохозяйственных ра-

ботах, но у нее всегда хватало

времени накормить, обстирать
нас, просто приласкать. Шли
годы, в нашей семье было уже

шестеро детей, но мы никогда

не чувствовали себй чужими,

мама никогда не делала разни-

цы между нами и родными

детьми. А может, даже больше
жалела нас, чаще баловала и

радовалась всем нашим успехам.

В 14 лет я пошел в ремес-

ленное училище, чтобы помочь

семье. Затем начал работать на

шахте, с 1948 года, после пе-

реезда нашей семьи в Сланцы,
я работаю на шахте «Ленин-
градская». Я глубоко благода-
рен маме за то, что она сумела

воспитать у нас любовь к тру-

ду, умение добросовестно рабо-
тать.

На шахте «Ленинградская»
работал и мой старший брат
Александр, работает на ремонт-

но-монтажном участке Виктор.
Определились в жизни и другие
мои. братья и сестры: Владимир
трудится сейчас на цементном
заводе, Николай — в рыботор-
говом флоте, сестра Валентина

— диспетчером в пассажирском
автопредприятии. Всех вырасти-

ли, всех поставили на ноги мать

и отец. Сыновье нм спасибо.
В своей книге Леонид Ильич

пишет: «Скажу больше: чело-

век, который не любит мать,
давшую ему жизнь, выкормив-
шую и воспитавшую его, —

такой человек мне лично подо-
зрителен. Не зря говорится в

народе — Родина-мать. Кто
мать способен бросить и за-
быть, тот и Родине будет пло-

хим сыном». Какие глубокие,
верные слова! У нас у всех

давно свои семьи, и у наших
детей тоже свои семьи, но мать
мы не забываем, часто навеща-
ем ее. В свои 75 лет она еще

довольно энергична, порой, ко-

нечно, и приболеет. Но по-преж-

нему радуется всем нашим ус-

пехам.
Вот в прошлом году у меня

был своеобразный юбилей —

30 лет минуло с тех пор, как

я вступил в партию. Мама ра-

довалась вместе со мной так же,

как и тогда, когда за много-
летнюю работу меня наградили
медалью «Шахтерская слава»

III степени.

Я счастлив, что в мою жизнь
вошла эта удивительная жен-
щина, заменившая мне и брать-
ям мать.

И. ВАСИЛЬЕВ,
электрослесарь подъема и
ствола шахты «Ленинград-
ская» .

РУКОВОДИТЕЛЬ — ПОНЯТИЕ ЕМКОЕ

ДОБРОЕ СЕМЯ— ДО БРЫ Е ВСХОДЫ
Володя Егоров был, пожалуй,

одним из самых трудных подро-

стков, встретившихся на пути

Людмилы Ивановны Поповой.
Попал он в их коллектив по на-

правлению комиссии по делам

несовершеннолетних при горис-

полкоме. И что он только не

проделывал, испытывая терпе-

ние окружающих его людей, и

больше всего повозиться с

ним пришлось Людмиле Иванов-
не, как руководителю.

На швейный участок регене-
ратного завода Владимир был
принят вначДле учеником слеса-

ря по ремонту швейных машин.

Но от дел предприятия был да-

лек, не признавал никаких ни

правил, ни установок, ни норм

дисциплины. Мог уйти с работы,
мог вообще не прийти, во время

разговора с ним — встать и

демонстративно выйти, хлопнув

дверью, мог обмануть и даже

оскорбить. «Что ж, выждешь

время и опять приучаешь пар-

ня к работе», — говорит Люд-
мила Ивановна.

И за этой короткой фразой
стоят неусыпный контроль за

парнем, изучение его, наказа-
ния, многочисленные беседы с

ним и его матерью. Приходи-
лось даже по утрам будить и

вести его на работу. Но в Во-
лоде иногда проявлялись и по-

ложительные качества. Людми-
ла Ивановна замечала это и

продолжала бороться. И все же,
несмотря ни на что, ветер в

голове у парня остался до са-

мого призыва в армию. Чувство
горечи и сожаления поселилось

в душе Людмилы Ивановны,
когда он таким уходил служить.

Но, как известно, доброе семя

дает добрые всходы. Видимо,
Людмила Ивановна все же су-
мела . посеять его в душе упря-

мого, неподдающегося Владими-
ра Егорова. Это обнаружилось
скоро, через 6 месяцев.

Егоров не писал писем в кол-
лектив, как это делали почти

все ребята, ушедшие служить в
ряды Советской Армии.' Но он

вдруг приехал — за отличную
службу, за высокопроизводи-

тельный труд шофером на стро-
ительстве железной дороги ему

дали отпуск, командование вы-
несло еще и благодарность.

И когда Володя пришел на
швейный участок, в свою слесар-

ную группу, это был совсем

другой человек. Он и сам был
доволен, но особенно такому
перерождению порадовались в

коллективе.

И вот опять сидят друг про-

тив друга Володя и Людмила
Ивановна, разговаривают о де-
лах в цехе, о службе. На листе

бумаги она чертит, изображая
линиями периоды Володиной
жизни до армии и во время
службы. Нанесен на лист послед-

ний отрезок — это когда будет
заканчиваться служба, когда

нужно будет принять оконча-
тельное решение о том, что де-

лать дальше.
— Можно, Людмила Иванов-

на, я работать опять приду к

общего было в этом с ее .основ-
ной работой, ведь она механик.
К тому же, как коммунист, име-

ла другие поручения. Но обус-
лавливающим фактором в
школьной воспитательной рабо-
те, как, впрочем, и в любой
другой, была ее личная высокая
ответственность. Немаловажным
было и то, что ее родители и
прародители были педагоги, ко-

торые воспитали уважение к

школе, чувство долга за воспи-
тание подрастающего поколе-
ния. И, наконец, подсказывали

вам? — этим Володя невольно
высказал признание за все, что

было сделано для него.
Людская память, особенно

детская, остра на доброту. И
важно, чтобы каждому подрост-
ку нашелся все понимающий
старший товарищ. И вот в этом

В. Егорову и еще многим ребя-
там посчастливилось, они встре-
тили Людмилу Ивановну в. труд-

ное для себя время.
Дело в том, что лет пять под-

ряд она возглавляла совет со-
действия семье и школе. Это
было ее партийное поручение от

партбюро завода — шефа над
восьмилетней школой № 5. В
совет содействия вошло еще
около 20 производственников, и
перед Людмилой Ивановной
стояла задача организовать их
на эффективную помощь школе
в учебе и воспитании детей.
Сама же Людмила Ивановна
полностью окунулась в эту об-
щественную работу.

Казалось, не так уж много

материнские чувства, волновали,

как и всякую добрую женщину.

В школу она приходила каждую

неделю, знала все ее нужды,
проблемы.

Основного внимания, конечно,
требовали «трудные» подростки

и «трудные» семьи. Возглавляя
работу совета, она и сама брала
шефство над ребятами. И об
этом периоде ее общественной
работы ярко сказала директор
школы № 5 Т. Н. Прокофьева:

— Это такая хлопотунья,
большой ответственности и доб-

росовестности человек, у всего
коллектива школы она оставила

о себе впечатление хорошего

человека и настоящего комму-

ниста, не мирившегося с непо-
рядками и несправедливостью.

Теперь Людмила Ивановна—

активист инспекции по делам

несовершеннолетних отдела
внутренних дел. Вначале была
просто членом совета общест-
венности, потом возглавила его.
Выло бы повторением рассказы-

вать, какую большую роль она

играет в этой работе. Подчерк-
нуть надо одно, что это обще-
ственное дело сложнее и труд-
нее прежнего, требует большей
самоотдачи, личной дисципли-

ны. И здесь об активистке толь-

ко хорошие отзывы.

Тем не менее, производство

требует соответствующих забот.
Ее мужская профессия, обязан-
ности не укладываются в рамки
обычного представления. Ее хо-
зяйство — 250 единиц швейно
го оборудования, и необходимо
делать все, чтобы оно работало
ритмично. Профессия требует
предприимчивости, творчества и

деловитости, высоких мораль-
ных качеств, чтобы ус-

пешно руководить коллекти-
вом. Как-то так уж повелось,

что если на завод приняли не-

опытного молодого паренька, а
порой еще с какой-нибудь «за-

доринкой», то определяют к

Людмиле Ивановне.
...До нее часто менялись ме-

ханики, случались пьянки в
коллективе, другие нарушения.
Нельзя сказать, что сейчас все
идет гладко. Есть один работ-
ник, который нет-нет да по ста-
рой привычке и сорвется. Но то-

варищ он хороший, отзывчи-

вый, знает дело. Окончательно
вернуть его к жизни — это

главная забота Л. И. Поповой.
Наверняка, так и будет, потому

что парень дорожит этим кол-
лективом, да и подвести Людми-
лу Ивановну значило бы пере-
черкнуть свое становление ра-

бочего.
Все, о чем здесь говорилось,

и еще многое другое — забота
каждого часа, кансдого дня ком-
муниста, руководителя, воспита-
теля. Пусть не всегда сразу, но
непременно она выливается в
положительные результаты. Это-
му еще одно подтверждение —

Людмиле Ивановне по итогам
IV квартала 1981 года присвое-
но звание «Лучший инженерно-
технический работник».

...Недавно на швейный уча-
сток к Л. И. Поповой пришли
двое слесарей с филиала швей-
ного объединения «Маяк», по-
просились на работу, объяснив,
что на прежнем месте не срабо-
тались с механиком.

— Вы что же думаете, что
здесь работать легче? Я ведь

тоже очень строга к нарушите-
лям, могу и наказать, и отру-
гать, — встретила она их та-

кими словами.
— А такая постановка дела

нас и устраивает, потому и при-
шли сюда, — ответили новые
работники.

О. СВЕТЛОВА.
НА СНИМКЕ: Л. И. Попова.
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ГОРИЗОНТЫ

КУЛЬТУРЫ НАШ
ЧИТАТЕЛЬ

РАССКАЗЫВАЕТ О КОНКУРСЕ, О ХОРОШИХ
ЛЮДЯХ, КРИТИКУЕТ НЕДОСТАТКИ. ДЕЛИТ-

СЯ МЫСЛЯМИ О жизни.

В 1981 году редакцией получено 3.269 писем, из них опубликовано
— 2.232, направлено для принятия мер — 509.

ПО ИТОГОМ РАБСЕЛЬКОРОВСКОЙ ЛЕТУЧКИ

ВАЖНОЕ
НАПРАВЛЕНИЕ

Центральный Комитет КПСС,
Советское правительство посто-
янно уделяют огромное внима-
ние идеологическим проблемам.
На современном этапе развития
советского общества особенно
возросла роль идеологической
рабрты по идейно-политическо-
му, нравственному, эстетическо-
му воспитанию трудящихся

Важным звеном во всей этой
работе является пропаганда и
сохранение памятников истории

и культуры, которые составля-

ют неотъемлемую часть мирово-
го культурного наследия, свиде-

тельствуют об огромном вкладе

нашей страны в развитие миро-
вой цивилизации и служат це-
лям развития науки, культуры,

народного образования, форми-
рования высокого чувства пат-

риотизма, эстетическому воспи-
танию.

В Сланцевском отделении
взято на учет 34 памятника ис-
тории, один — социалистическо-

го строительства, 27 — архитек-

туры, два — искусства и 8 па-

мятников археологии. Районное
отделение, шефствующие и пер-

вичные организации нашего об-
щества принимают участие в

ежегодных месячниках по бла-
гоустройству памятников бое-
вой славы и братских захороне-
ний. В этом плане надо отме-
тить заботу коллективов завода
«Сланцы», шахты имени С. М.
Кирова, Загривского, Старо-
польского сельских Советов и

учащихся школ Старополья и
Загривья. Благоустройству
братского захоронения на Се-
верной окраине города должное
внимание уделяет цементный
завод.

Немалую роль в контроле и

организации благоустройства
памятников играет обществен-
ная инспекция, особенно ее
председатель Ф. А. Чуркин.

Историей нашего края издав-
на интересовались ученые, патг

риоты нашей земли. Выскат-
ский крестьянин .Ефим Андреев,
большой почитатель старины,
более 110 лет тому назад в ис-

торических записях и предани
ях о погосте Доложском Гдов-
ского уезда повествовал о род-
ном крае: «Пустынные кладби-
ща, встречающиеся там и здесь,

явно доказывают, что кресто-
носные братья встречали себе
неприязненного славянина, ис-

кони не любившего над собой
.чужого владычества. ...Любез-
ное отечество, дорого ты нам

стоишь. Каждый почти шаг к

тебе полит кровью наших пред-

ков. Любезные прародители на-

ши, вы умели стоять за свою

свободу и благочестие. Мы бы-
ли бы неблагоразумные, если
бы не захотели почтить памяти

вашей хоть одним чувством на-

шей признательности».
Сланцевчане не забывают от-

важных предков, почитают их

ратный и трудовой подвиг. Под-
тверждением этому являются

установленные стелы и обели-
ски в знак благодарности от

сланцевчан тем, кто своей био-
графией писал историю нашего
края.

По решению горисполкома от

14 нюня 1979 года все памят-

ники закреплены шефством за

предприятиями, учреждениями,
сельскими Советами, школами,

которые обязаны их благоуст-
раивать, ухаживать за ними.

Управление коммунального хо-

зяйства совместно с горвоенко-

матом, отделом культуры горис-

полкома, обществом охраны па-

мятников установило за два года

23 мраморных плиты, на кото-

рых обозначены 448 фамилий
воинов и офицеров Советской
Армии, погибших в годы Вели-
кой Отечественной войны. Боль-
шую работу в этом направлении

проделали работник горвоенко-

мата А. А. Смирнов и заведую-

щий художественно-оформи-
тельской мастерской районного
Дома культуры А. В. Залешин.

Вот уже несколько лет в
преддверии нового года ре-
дакция «Знамени труда» об-
ращается к читателям газе-
ты, приглашая их принять
участие в читательском сове-

те.
На этот раз заочная раб-

селькоровская летучка дли-
лась два месяца. За это вре-
мя редакция получила нема
ло писем, в которых читате-
ли высказали свое мнение о

газете, отметили полюбив-
шиеся им материалы, рубри-
ки, темы, высказали советы,
пожелания.

Часть писем была опубли-
кована на страницах «Знаме-
ни труда». Остальные изуче-
ны и использованы при со-

ставлении редакционных пла-
нов на 1982 год.

1982 год — год 60-летия
образования СССР, второй
год одиннадцатой пятилетки.

Редакции важно было узнать

мнение активистов печати,

читателей, как лучше осве-

щать в газете подготовку к

знаменательной дате, социа-

листическое соревнование в

честь этого важного для

страны события, на каких

проблемах сконцентрировать
внимание, что заслуживаю-

щее внимания оставить а

новом году, от чего отказать-

ся, чем заменить.
И надо сказать, что чита-

тели «Знамени труда» не об-
манули надежд редакции, да-
ли -много дельных, полезных
советов, пожеланий. С уче-

том их составлен тематиче-

ский план освещения трудо-

вой вахты в честь 60-летил
СССР. В претворении его в

жизнь примут участие все от-

делы.

В 1982 году ведущее ме-
сто в газете по-прежнему бу-

Ежегодный
конкурс

В санатории-профилакто-
рии производственного объ-,
единения «Ленинградсланец»’
состоялся вечер, посвящен-

ный подведению итогов кон-

курса «Лучший в своей про-

фессии». Здесь уже стало

традицией -ежегодное прове-

дение такого конкурса.

В этом году было введено

новшество •— анкеты, в ко-

торые отдыхающие вписыва-

ли имена лучших работни-
ков, вносили предложения

по улучшению обслужива-
ния.

Больше всех получили хо-

роших отзывов медсестры

А. Н. Бийская и О. П. Анд-
реева.

При подведении итогов ко-

миссии нелегко было выде-

лить лучших, так как весь

коллектив трудится хорошо.
Первые места заняли мед-

сестра А. Н. Бийская, шеф-
повар И. В. Подлещук, сани-

тарка Н. Я. Романова. Вто-
рые — медсестра О. П. Анд-
реева, вахтер А. Г. Воробь-
ева, официантка Е. А. Де-
ментьева. Все они награжде-

ны денежными премиями и

Почетными грамотами.

Третьего места удостоены

медсестры С. А. Васильева,
Т. А. Чайкина, кухонная ра-

бочая Л. И. Выохина, офи-
циантка В. И. Пирогова, гор-

ничные М. С. Боброва, А. А.
Прудникова. Им вручены

грамоты и ценные подарки.
О. ПАВЛОВА,
обществ, корр.

дут занимать материалы,
пропагандирующие решения

XXVI съезда КПСС и Пле-
нумов ЦК КПСС, рассказы-
вающие об организаторской
и идейно-воспитательной ра-
боте партийных организаций.

Редакционная почта свиде-
тельствует о внимании чита-
телей к выступлениям газеты

по экономическим вопросам.
В новом году редакция так-
же планирует широко осве-
щать социалистическое сорев-
нование, опыт передовиков,
борьбу за повышение эффек-
тивности производства, как в

промышленности, так и в

сельском хозяйстве, за высо-

кое качество работы, подни-

мать. вопросы строительства,
транспорта.

Будет уделено внимание

вопросам культурного, меди-

цинского, бытового, торгово-

го, коммунального обслужи-
вания, охране природы и т. д.

Всестороннее освещение по-

лучит забота государства об
улучшении условий труда,

быта, отдыха сланцевчан.

Участники, заочной летучки
советуют редакции не ослаб-
лять внимание к вопросам

коммунистического воспита-
ния трудящихся, особенно
молодежи, чаще выступать

на морально-этические темы.

Учитывая эти пожелания, ре-

дакция продолжит в 1982 го-

ДУ рубрики «Беседы о нас и

для нас», «Клуб молодой
семьи» и другие.

В 1981 году в адрес ре-

дакции «Знамени труда» при-

шло около 3.300 писем. Нет
ни одного номера, в котором

не была бы представлена
почта, И в этом году пись-

мам трудящихся будет дана

«зеленая улица». В редак-

ционный план на первый

Письмо А. Г1. Иванова об-
суждено совместно с адми-
нистрацией комбината обще-
ственного питания.

Руководство торга потре-
бовало от директора магази-

на № 50 Г. А. ■ Беляевой
строго соблюдать установ-
ленный режим работы вин-
ного отдела, внимательно от-

носиться к покупателям.

Год мира
Советские люди достойно

встретили новый, 1982 год

— второй год одиннадцатой
пятилетки, пятилетки мира и

труда. Особенно хочется от

всего сердца поблагодарить
наших ученых, создающих

мощь любимой Родины. Мы
никогда не забываем 20 мил-

лионов погибших в Великой
Отечественной войне, отдав-

ших жизни за наше настоя-

щее и будущее. Наше прави-

тельство заботится об оборо-
носпособности страны, и это

понятно, ведь империалисти-
ческие державы пока не пе-

рестали бряцать оружием,

наращивать гонку вооруже-

квартал включены ежене-
дельные подборки писем «Из
редакционной почты», ежемеч
сячная полоса «Наш чита-
тель...», рубрики «Читатель
продолжает разговор», «По
следам письма», обзоры, ком-
ментарии к письмам.

Участники летучки, отме-
чая активность редакции в
борьбе за действенность кри-
тических публикаций, неопуб-
ликованных писем, советуют
строже контролировать про-
верку жалоб, направляемых
для принятия мер руководи-
телям предприятий, органи-

заций, учреждений.

На страницах газеты бу-
дут постоянно публиковаться
рубрики «По следам наших
выступлений», «Спрашива-
ли? Отвечаем», комментария
руководителей, «Наши кон-

сультации», а в случае необ-
ходимости: «Возвращаясь к
напечатанному», «Реплика
по поводу», критические об-
зоры ответов. Регулярно бу-
дут проводиться рейды,
встречи с читателями на
предприятиях, обсуждение
проблем «за круглым сто-

лом», сообщения рабкоров-
ских постов и т. д.

Редакция благодарит всех,
кто принял участие в заочной
летучке рабселькоров 1981
года. Их предложения и со-

веты свидетельствуют о до-
верии читателей к газете, о

желании видеть ее еще более
содержательной, интересной.
Надеемся, что связь читате-
лей с газетой будет еще ак-
тивнее, а это залог даль-

нейшего улучшения содержа-
ния и оформления газеты.

Отдел культуры, быта,
писем и массовой рабо-
ты.

Разместить кулинарный
отдел комбината обществен-
ного питания, находящийся в

магазине № 50, и винный от

дел этого магазина в разных

помещениях, как это предла-

гает т. Иванов, не имеется

возможности.
В. СОЛОВЬЕВ,

зам. директора торга.

ний. Верим, что 1982 год

будет мирным годом. Мир
для человечества — это сча-
стье, радость, любимая ра-

бота.
Многое в жизни зависит

от нас, рабочих, тружеников

города и села. Каждый чело-
век должен достойно нести

вахту на своем рабочем ме-
сте. У нас, конечно, есть

трудности, недостатки, на это

мы не должны закрывать

глаза. Строго следует спра-

шивать с тех, кто не бережет
народное добро.

Г. АЛЕКСАНДРОВ,
слесарь жэка № 2 уп-
равления жилищно-ком-

мунального хозяйства
41110 «Ленинградсла-
нец».

КАК ВАС
ОБСЛУЖИВАЮТ?

ЗАБОТИТСЯ
О СЕЛЬЧАНАХ

В совхозе «Родина» рабо-
тает комендантом Валентина
Васильевна Данилова. И хоть
работает здесь недавно, с
первых дней старается для
людей. Организовала суббот-
ник, на который вышли все,
работали дружно, организо-
ванно.

Осенью позаботилась о са-
женцах деревьев, кустов, об-
щими силами посадили их у
каждого дома, в районе боль-
ницы, вдоль дорог. Посмот-
ришь, так красиво у нас на

селе, сердце радуется.

РАДЫ
ЛЮДЯМ

Я пенсионерка, живу од-
на. Вижу иногда, как люди

стараются в своей работе,
как стараются помочь дру-
гим, и решила написать об
этом в газету.

Людмила Яковлевна Боб-
рова заведует Выскатским
отделением связи, а Галина
Васильевна Мосалкова —

контролер сберкассы. Обе
очень отзывчивые, вежли-

вые, старательные. Забудешь
иногда взять с собой очки,

приходится обращаться за
помощью к кому-то из них,

чтобы заполнили бланк, на-
писали нужное. Все сделают,

никогда не откажут. Замеча-
тельные люди.

Ф. ТОРОПОВА,
Дер. Выскатка.

СПАСИБО ЗА
ОТЗЫВЧИВОСТЬ

Хочется сказать доброе
слово о молодых специали-
стах, ветврачах Мурзиных —

Надежде Арсентьевне и
Александре Леонидовиче, ра-

ботающих в Сланцевской
ветлечебнице.

Жители города, имеющие
в своем хозяйстве домашних
животных, нередко обраща-
ются к ветврачам с просьбой
помочь им. И ветспециали-

сты Мурзины всегда Откли-
каются на их просьбы, не

ищут «объективных» причин
для отказа. Идя к ним, зна-

ешь, что тебя приветливо

встретят и сразу же отпра-

вятся на помощь. Спасибо
за это.

ФИМИНА, ПЕТРОВА,
ЮШКОВА, ГАВРИЛЕ-
НОК, ПОПОВ, ДЕМИ-
ДОВА, ЕФИМОВ.

БЕЗ
ВЗАИМНОСТИ

Мы не раз жаловались в
жэк № 1 управления жилищ-

но-коммунального хозяйства
ЛПО «Ленинградсланец» на

то, что протекает крыша и во-

да попадает в квартиры 5-го
этажа, ручьем течет по лест-
ничным площадкам. Но ком-

мунальные работники наши

заявления принимали лишь к
сведению и ничего не делали.

Многие жильцы отремон-
тировали квартиры, и их труд
пошел насмарку. Недавно
после сильных снегопадов
работники жэка попросили

жильцов помочь в расчист-
ке снежных заносов. Никто
не откликнулся на их прось-
бу. Возможно, это и нехо-
рошо получилось, но факт не-
внимания породил такой же
ответ.

Д. СТАШЕНКО— стар-
шая уполномоченная
подъезда, Е. КУДРЯ-
ШОВ, АНДРИАНОВ,
КОЛЕМИСИН, ФЕДО-
ДОРОВА, АНДРЕЕВА
и другие жильцы дома
№ 3 по ул. Гагарина.  

Письмо комментирует руководитель ===

МЕРЫ БУДУТ ПРИНЯТЫ
В магазине «Юбилейный» есть отдел кулинарии. Он ни-

когда не открывается в указанное время. Вместо 11 начина-
ет работать в 18, « то и позже. Причина этого — прием то-
варов в винном отделе. Когда делаешь по поводу этого за-

мечание, отвечают грубостью. Нельзя ли выделить для отде
лов разные помещения?

А. ИВАНОВ,
ветеран труда.

(Окончание на 4-й стр.)



ВАЖНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ
(Начало на 3-й стр.)

В деревнях Хрель и Заовражье
открыты мемориальные мра-

морные доски, посвященные

деятельности оргтроек органов

Советской власти, действовав-
ших на оккупированной немец-
ко-фашистскими захватчиками

Сланцевской земле. При откры-

тии состоялись митинги.
Совет Сланцевского отделе-

ния общества охраны памятни-
ков истории и культуры стре-
мится всеми доступными фор-
мами передать свои знания о
родном крае, памятниках ши-

рокому кругу населения, воспи-

тывать любовь к родному краю,

прививать чувство патриотизма.

Одной из форм пропаганды яв-

ляются лекции. Устная пропа-

ганда лучше организована в

школах города и Загривской
сельской школе, в ряде цехов

завода «Сланцы», индустриаль-

ном техникуме, центральной
районной больнице.

Всего за два года было про-

читано 179 лекций, в первич-

ных организациях проведено

более 150 бесед о целях и за-

дачах общества, о памятниках

в нашем районе и на другие те-

мы. Лучшие лекторы — Е. И.
Петров, Ф. А. Чуркин, С. А.
Пронин, Н. Д. Симченков. Их
с большим желанием встречают
как в школьной аудитории, так

и на предприятиях и в учреж-
дениях. В школах №№ 1, 5 бе-
седы с детьми проводят уча-

щиеся старших классов.

Хочется отметить помощь в

этом плане работников Дома
культуры горняков, которые ор-
ганизовали постоянно действую-
щий лекторий. Здесь слушают

увлекательные лекции, беседы
активистов нашего общества,
встречаются с участниками Ве-
ликой Отечественной войны.

Другая форма пропаганды —

экскурсии, вечера. По разрабо-
танным обществом маршрутам

за два года было проведено 97
экскурсий по памятным местам

района. К ним надо приплюсо-
вать еще большое количество

пешеходных экскурсий, прове-
денных активистами школы.

Состоялось и 27 тематических

вечеров, рассказавших об исто-

рии нашего края, о памятниках

и знатных людях.

Вместе с тем в работе обще-
ства есть и упущения. Недоста-
точно в первичных организаци-
ях ведется работа по выявле-
нию, а затем изучению и про-

паганде памятников исторй'и it

культуры.

Другой недостаток — не все
жители нашего города и района
прониклись чувством личной за-

интересованности и ответствен-

ности в вопросах сохранности
памятников и их благоустройст-
ва. Требует активизации работа
по вовлечению в члены общест-
ва сельских жителей.

Словом, поле деятельности у

общества большое, есть над чем
работать. Главными задачами

на данном этапе для совета

отделения, а также для первич-

ных организаций являют-
ся активизация работы в пер
вичных организациях по про

паганде памятников истории и

культуры, работа по достойной
встрече 37-летия со дня Победы
советского народа в Белиной
Отечественной войне, 60-летия
образования СССР и 50-летия
со дня образования нашего го

рода.

С. КОВАЛЕНКО,
председатель президиума

совета районного отделе-
ния общества, секретарь

исполкома горсовета.

Телевидение

МИР У ВЛЕЧЕНИЙ

6. ТРИУМФ РУССКОЙ
МОНЕТНОЙ СИСТЕМЫ

(Начало в №№ 3, 4, 5, 6)
Прошло 280 лет с введения в

России новой денежной систе-

мы, созданной Петром I в 1701
году. Впервые в мире новая

денежная система строилась по

десятичному принципу: медная

копейка — серебряный гривен-
ник (10 копеек) — серебряный
рубль (100 копеек).

В России до XVIII века прак-

тически существовала только
одна монета — маленькая се-
ребряная копейка, размером

чуть больше подсолнечного се-
мечка. Примерно 500 лет тому

назад было условлено, что 100
копеек составляют 1 рубль. Но
это было только счетное поня-

тие, так как в XV— XVII веках
рублевой монеты еще не суще-
ствовало, а рубли-слитки уже

исчезли из обращения. Дело до-

ходило буквально до курьезов:

на пересчет крупных сумм, вып-

лачиваемых копейками, уходили

целые дни. Неудобство пользо-

вания такой системой и заста-

вило Петра I провести в 1701
— 1704 годах денежную рефор-
му/

Соединенные Штаты Амери-
ки только в 1792 году реши-
лись перейти на десятичную
денежную систему. Франция по-

следовала примеру этих стран

только в 1895 году. В Герма-

нии и ряде других стран этот

процесс затянулся до 1870-х
годов. А затем началось поис

тине триумфальное шествие

русской монетной системы по

странам Азии, Африки, Океа-
нии. В 1892 году такая систе

ма была введена на Цейлоне, в

1939 — на Сейшельских остро

вах, в 1953 — в Малайе и
Борнеа, в 1955 году — на Кип
ре и Карибских территориях, в

1957 — в Индии, в 1966 — на

Багамских островах.

Наиболее консервативной в

этом отношении оказалась Анг-
лия со своей «двенадцатириче

ской» денежной системой, где
фунт стерлингов равнялся 20
шиллингам или 240 пенсам.

Плюс к этому существовали та-

кие денежные единицы, как ги

нея (21 шиллинг), полукрона

(2,5 шиллинга), полусоверен

(10 шиллингов) и т. д. Интере-
сы широкого развития между

народной торговли настоятельно
требовали от Англии упроще-

ния денежной системы. И Анг
лии пришлось перейти на деся-

тичную денежную систему. А
сделала она это только в фев
рале 1971 года. Новый фунт
стерлингов состоит теперь из

100 новых пенсов.
Б. ПЕТРОВ,

нумизмат- любитель.

ЗАРУБЕЖНАЯ ХРОНИКА

ПРАГА. Первые чехословац-
кие парогенераторы отгружены
заводом ядерного оборудования
Витковицкого комбината в Ост-
раве для АЭС «В-2», строя-
щейся в городе Ясловске-Богу-
нице. Промышленность ЧССР
освоила выпуск' оборудования
для ядерной энергетики в рам-

ках комплексной программы
стран — членов СЭВ.

ПАРИЖ. В суданской столи-

це состоялись мощные демоне г-

рации протеста против политики
режима Нимейри, сообщает
агентство Франс Пресс из Хар-
тума. В них приняли участие

сотни студентов столичного уни-

верситета и' других учебных за-

ведений. (ТАСС)

Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 12 ЯНВАРЯ

8.00 — «Время». 8.45 —

«Мелодии Бориса Мокроусова».
Фильм-конце)эт. 9.55 — «И вот

уже город». Телевизионный до-

кументальный фильм. 10.10 —

«Семнадцать мгновений вес-

ны». Телевизионный многосе-

рийный художественный фильм.
1-я серия. 11.40 — Играет лау-

реат международного конкурса

Р. Хунцария (фортепиано).
14.30 — Новости. 14.50 -— «Ра-
ботать без отстающих». Доку-
ментальный фильм. 15.10 —

Дж. Свифт. Страницы жизни и
творчества. 16.10 — К 60-летию
образования СССР. «Мы — со-

ветский народ». 17.00 — Кон-
церт мастеров искусств и худо-
жественных коллективов Мор-
довской АССР. 17.30 — «Адре-
са молодых». 18.30 — «Весе-
лые нотки». 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.00 — «Жизнь нау-

ки». 19.30 —• Выступление ги-

тариста Д. Мамонтова. 19.50 —

«Семнадцать мгновений весны».

Многосерийный художествен-

ный фильм. 2-я серия. 21.00
— «Время». 21.35 — «Глав-
ный конструктор». Доку-
ментальный фильм. Фильм 2-й.
«Взлет». 22.35 — «Сегодня в

мире».

СРЕДА, 13 ЯНВАРЯ

8.00 — «Время». 10.15 —

«Семнадцать мгновений весны».
Художественный телефильм. 2-я
серия. 11.25 — «Над полями

да над чистыми». Документаль-
ный телефильм. 14.30 — Но-
вости. 16.00— «Русская речь».

16.30 — «Знай и умей». Пере-
дача для юных техников. 17.15
— «Народные мелодии». 17.30
— «Родом из детства». Ю. Оле-
ша. 18.15 > — «Отзовитесь, гор-

нисты!». 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — Кинозарисов-
ка. 19.10 — Танцует Сониа
Амелио (Мексика). 19.40 —

«Экономика должна быть эко-

номной». 19.50 — «Семнадцать
мгновений весны». Художест-
венный телефильм. 3-я серия.

21.00 — «Время». 21.35 —

«Продолжаем разговор о музы-

ке...».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 12 ЯНВАРЯ
17.05 — «Творчество юных».

17.35 — «Заколдованный ко-

рабль». Мультфильм. 17.45 —

«Трибуна писателя». 18.30 —

«Телевизионная школа пропа-
гандистов». Методика партий-
ной учебы. 19.00 — «Ленин
град». 19.30 — «Дом Мажор».
Музыкальный спектакль-обозре-
ние. 21.00 — «Время». 21.40 —

Новости. 21.50 — «Музыкан-
ты». Заслуженный артист
РСФСР А. Ворошило. 22.50 —

«Стадион».

СРЕДА, 13 ЯНВАРЯ

9.00 — Новости. 9.15 и 10.05
Литература. 4-й класс. 10.00

— Английский для начинаю-

щих. 11.00 — «Технический
прогресс и экономика». 16.30 —

Ромашка». Тележурнал для

1—3-х классов. 17.00 — «Пос-
ледний лепесток». Мультфильм.
17.25 — «Наутилус». 18.10 —

«Ленинградские рационализато-

ры и изобретатели — XI пяти-

летке». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — Баскетбол. Кубок Ко-
рача «Спартак» — «Бадалона»
(Испания). 20.30 — «Снега».
Музыкальный телефильм. 21.00

«Время». 21.40 — Новости.
21.50 — «Ах, это ретро!..».
22.25 — Поет з. а. РСФСР Ал-
ла Пугачева.

телефильм. 15.10 — 60 удар-

ных недель: «Моя Адыгея».
15.35 — «А пароходы гудят и

уходят». Художественный теле-

фильм, 16.45 — «Карпатская
рапсодия». 17.00— Телешкола.
Говорим по-русски. 17.25 —

Телешкола. ТГУ — 350. 17.50 —

Новости. Вечерняя программа.

18.00 — «Актуальная камера».

18.15 — Пропагандистам. 18.30
— «Народные умельцы». 19.00
— Объявления. 19.05 — «Ве-
чер с Карупом». 19.30 — Кон-
цертная студия. «Будущее, пол-

ное музыки». 20.00 — «Муд-
рость и богатство», «Юбилей
соловья», «Козлик и его горе».
Мультфильмы. 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.35 — «Ми-
нуты земледельца». 22.50 —

Спортивная призма. 23.20 —

Новости.

СРЕДА, 13 ЯНВАРЯ

8.40 — «Ангарские лесору-

бы». 9.00 — Новости. Програм-
ма передач. 9.05 — Музыкаль-
ный экран. «Контемпоранул».
9.35 — «Поэма о крыльях».

Художественный фильм. 2-я се-

рия. 16.30 — «Исповедь у рам-

пы». 17.00— Телешкола. Пра-
во. 17.30 — Телешкола. Ан-
глийский язык. 17.50 — Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.00
— «Актуальная камера». 18.15
— Реклама. 18.25 — «Рас-
крытый мир». «Рекультивация
отработанных земель». 19.00 —

Народное хозяйство. 19.30 —

«Сказ о песне». 19.50 — Мо-
лодежная студия. «Твои увле-

чения». 20.20— Реклама. 20.30
— «Актуальная камера». 21.35
— «Слово в ответ». 21.50 —

«Полоса несжатых диких цве-

тов». Художественный фильм.
23.15 — «Два концерта». 23.35
— Новости.

К и н о

• МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

АППАРАТЧИК пастериза-
ции и охлаждения молока,

ШОФЕР с категорией «Е».
3—1

КИНГИСЕППСКОМУ
БЮРО

ПУТЕШЕСТВИИ
И ЭКСКУРСИИ

СРОЧНО на постоянную работу
в г. Сланцы

требуется

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

МАШИНИСТКУ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИ-

КОВ.
5—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ФИЛИАЛУ ЛПШО

«МАЯК»

требуются

на постоянную работу
ВОСПИТАТЕЛЬ общежития,
БУХГАЛТЕР,
МАШИНИСТ котельной ус-

тановки,
ДВОРНИК,
СЛЕСАРЬ КИП,
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ швей-моторнсток,
ШВЕИ-НАДОМНИЦЫ,
ТАРИФИКАТОР.

2—2

В ЯСЛИ-САД № 15

требуются на работу

ПОВАР,
НЯНЯ.

3 — 2

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 ян-

варя — «Китайский синдром».

(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 12 января — «Реванш».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12
января — «Мужики!..». Начало
в 11, 14.20, 16.10, 18, 19.50,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 янва-

ря — «Король джунглей».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

13 января 1982 года откры-

вается 1 каток на стадионе «Хи-
мик».

Часы работы: с 18 до 22 ча-

сов.

Выходные дни: понедельник,
вторник.

1—1

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

УБОРЩИЦА,
ДВОРНИК,
КАССИР (на временную ра-

боту).
2—1

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 12 ЯНВАРЯ
8.40 — «Разговор с директо-

ром». 9.00 — Новости. Про-
грамма передач. 9.05 — Теле-
школа. Химия для уч-ся 8-х кл.
9.30 — «Поэма о крыльях».
Художественный фильм. 1-я се-

рия. 14.50 — «Работать без
отстающих». Документальный

ДИСПЕТЧЕР.
За справками об условиях оп-

латы и работы обращаться по
адресу: г. Сланцы, горисполком,

ком. 13. Телефон 2-16-35.
3—1

•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЗАВОДУ

РАДИОТЕЛЕВИЗИОННОЙ
АППАРАТУРЫ

требуются

РАДИОМЕХАНИКИ,
РАДИОМОНТЕРЫ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Жуковского, дом

№ 9. Телефон 4-15-14.
3—1

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Заготконтора и магазины рай-
по в неограниченном количестве

закупают от населения мясо по

цене за 1 килограмм:

свинина — 3 рубля,
говядина 1-й категории —

3 рубля 50 копеек,

говядина 2-й категории —

3 рубля 10 копеек,

телятина — 3 рубля 10 ко--^
пеек,

баранина — 2 рубля,

мясо кролика 1-й категории
— 2 рубля 50 копеек,

мясо кролика 2-й категории
— '2 рубля 10 копеек.

Принимаются также живые

кролики 1-й категории по цене
2 рубля 42 копейки за кило-

грамм живого веса, 2-й катего-
рии — 2 рубля 10 копеек за
килограмм живого веса (доплата
за шкурки с 1 января 1982 го-

да до 15 марта — 90 копеек за
килограмм живого веса, с 15
марта по 31 октября — 40 ко-
пеек, с 1 ноября по 31 декабря
— 70 копеек).

Мясо должно иметь клеймо
ветстанции и принимается по-

тушно или частями. Оно долж-

но быть незагрязненным, без
внутреннего сала, хорошо обес-
кровленным.

Сдатчикам, заключившим до-

говора, будут продаваться про-
мышленные товары повышенно-
го спроса. Расчеты за мясо про-
изводятся через сберкассы.
Сдатчикам необходимо иметь

при себе паспорт, знать номер
сберкассы и лицевого счета.

Справки по телефону 2-18-44,
3-1
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